

Carta de Español 2º a 4º

Durante el mes de enero estaremos avanzando en el programa Rosetta Stone pero además reforzaremos el abecedario, vocabulario de saludo, cosas de la escuela, colores y números avanzados después del quince (principalmente la escritura). La idea este año en la clase es que los alumnos sean capaces de expresarse y exponer en español, cosas sencillas como su nombre, sus cosas favoritas, pasatiempos, mascotas, que quisieran ser de grandes, etc.

Estaremos insistiendo en hablar solamente español durante la clase y buscar vocabulario avanzado a su nivel para que sigan avanzando en el idioma.

El mismo pasaje bíblico de la clase general se verá en la clase de español. También se incluirán canciones y trabalenguas para ayudar a la dicción y vocabulario.

Atentamente,

Ms. Perla